

**Information zur Durchführung von Jugendfeuerwehrdiensten durch das Gesundheitsamt/ Referat  
Hygiene des Landratsamtes vom 13.03.2020**

Derzeit sind keine Absagen für den Jugendfeuerwehrdienst mit max. 30 Kindern und Jugendlichen vorgesehen.

Wie bei Influenza und anderen akuten Atemwegsinfektionen schützen die Hust- und Niesregeln, gute Händehygiene sowie Abstand zu Erkrankten (ca. 1 bis 2 Meter) auch vor einer Übertragung des neuen Coronavirus. Auch aufs Händeschütteln sollte verzichtet werden. Generell sollten Menschen, die Atemwegssymptome haben, nach Möglichkeit zu Hause bleiben.

Für die allgemeinen Hygieneregeln möchte ich auf folgende Seite verweisen:  
<https://www.infektionsschutz.de/>

Wir möchten Sie bitten, ab sofort die Anwesenheit mit Datum und Uhrzeit zu protokollieren, um im Bedarfsfall eine Rückverfolgung von Kontaktpersonen problemlos zu ermöglichen.